

地域のみなさんの声が必要です！

地域住民の医療を受ける権利を保障するために、医療機関の維持存続への支援を求める請願署名にご協力下さい



(1面からつづく)

国への緊急要望

① 国の責任で医療機関を守る

私たちは、地域住民のみなさんが、必要なときに必要な医療を受けられるよう、国に対して医療機関が突然閉鎖し、地域

国への緊急要望

② 「命の平等」を保障するために

さらに、医療・福祉に対する「税金の使い方の優先順位を引き上げる」とを求めています。2025年度国家予算で

「請願署名」へご協力ください

これらの要望を「地域住民の医療を受ける権利を保障するために医療機関の維持存続への支援を求める請願署名」として国へ届けます。地域医療を守るために

地域住民の医療を受ける権利を保障するために医療機関の維持存続への支援を求める請願署名

請願趣旨 国による医療費削減政策が押し進められる中で、公定価格である診療報酬は上がらず昨今の物価上昇に対応していません。また、医療・介護従事者の賃金を他産業と同じように上げることが難しく、人員不足もつなげています。救急の受け入れや入院の受け入れを制限する病院が相次ぎ、開業医の閉院も起きています。おなができる病院がない市町村も全国で1042市町村を超えています。

医療機関は過去最大の規模で削減、廃業がすすみ、深刻な経営危機に陥っています。地域住民の医療を受ける権利が困難な状況にあると懸念します。日本医師会・6病院団体(日本病院会・全日本病院協会・日本医療法人協会・日本精神科病院協会・日本慢性期医療協会・全国自治体病院協議会)は、「このままでは、ある日突然病院がなくなり、「地域医療は崩壊する」と警鐘を鳴らしました。このままでは医療機関がなくなり、医療にかかれない地域が全国でさらに広がるのが強く懸念されます。

地域住民が、必要な時に必要な医療を受けることは、憲法25条で保障された権利です。人権としての医療へのアクセス権を保障するため、医療機関の維持存続のための思いきった財政措置が必要です。国は、国民皆保険制度を堅持し、医療提供体制などを整備、拡充し地域医療を守る責任があります。私たちは、地域で暮らす誰もが安心して医療を受けることができるよう、以下国の責任による実施を強く求めます。

- 1. 医療機関が突然閉鎖し、地域住民の医療に困難が生まることがないように、速やかに必要な対策を講じること
- 2. 医療機関が健全な経営を維持できるよう、医療・福祉に対する税金の使い方の優先順位を引き上げること

Form for signature collection with fields for name, address, and signature.



①ブリッジ ②入れ歯 ③インプラント



代々木歯科コーナー 連載

歯がなくなったらどうする？

— その133 — 歯科医師 榎田健二

歯がなくなったらどうする？ 1本抜けてしまった場合、大きく分けて3種類の治療法があります。①両隣の歯を削ってかぶせ物をつくるブリッジというものがあります。これは自分の歯とほぼ同じように噛め、違和感もほとんどありませんが、両隣の歯を多く削らなくてはいけないこと、歯ブラシをするのが少し難しくなるといった欠点があります。②ご自身で出し入れする入れ歯があります。違和感が大きく、毎食後はずして洗わなくてはならないので面倒な点があります。③顎の骨の中にチタンでできた人工の根を入れ、その上にかぶせ物を作るインプラントです。両隣の歯を全く削らなくて済みますし、違和感もほぼなく、自分の歯と同様に噛むことが出来ますが、保険がきかないので治療費が高くなり、治療期間が3か月から6か月と長期になります。また、上記3種類以外に何もしないという選択肢もありますが、両隣や噛み合う歯が動いてきてしまい、噛み合わせが悪くなってしまうためあまりお勧めできません。

3種類の治療法はそれぞれ利点欠点がありますが、抜けた歯の部位や両隣の歯の状態により、推奨される治療法は変わってきます。それぞれの状態に合った治療法を選択するためにもしっかりと歯科医師に相談してみましょう。

サプリメントに頼らない生活

薬剤師 藤竿伊知郎 (元外苑企画商事)



夏前から猛暑が続き、熱中症への嚴重な警戒が呼びかけられています。昨今、熱中症で救急搬送された人は9万7578人に上り、調査開始以来、最多を記録しました。多くは高齢者でしたが、8月は高熱が続く傾向があります。慢性的な水分不足は、疲労や頭痛、集中力の低下、関節の痛みを引き起こすだけでなく、空腹感やお茶を、のどが渇く前に飲むようにする必要があります。対策として、こまめな水分補給が呼びかけられています。注意しているのはペットボトル飲料です。糖分を多く含む清涼飲料水を短時間に大量に飲むことで、急性の糖尿病症状が起ります。「異常に喉が渇く」「頻りにトイレに行く」「だるい」「疲れやすい」「イライラする」「頭痛や吐き気がする」など脱水症状のよう。スポーツ飲料は、他の清涼飲料水より多くの砂糖が入っており、500ml飲むと20〜30gの摂取になります。これは競技でカロリー補給が必要な選手には良くても、普通の生活には過剰です。糖分の入っていない水やお茶を、のどが渇く前に飲むようにしましょう。

(121) スポーツドリンクから糖分摂取

核兵器のない世界を ~千駄ヶ谷駅でアピール



千駄ヶ谷駅前での宣伝行動 7月9日昼に、千駄ヶ谷駅前69行動・軍拡反対行動を行いました。「今年是被爆80年の節目の年。広島・長崎への原爆投下を忘れない」「核兵器のない世界を、日本政府は核兵器禁止条約へ批准・参加を」と呼びかけました。訴えに対し、車イス使用の男性と介助する女性のご夫婦が「被爆者を出すな」の訴えに共感し、署名とともに募金も寄せてくれました。